OÖ HEUTE





19-jähriger Drogendealer in Wels festgenommen

Wels. Nach fast fünfmonatiger Ermittlung konnte nun ein 19-Jähriger in Wels von Beamten überführt und verhaftet werden. Der Verdächtige soll im Zeitraum von April 2015 bis Juni 2017 mit Drogen gedealt haben. Für ihn gilt die Unschuldsvermutung.

Bande stahl Parfum aus dem Drogeriemarkt

Peuerbach. Vier unbekannte Täter brachen in der Nacht auf Sonntag in einen Drogeriemarkt in Peuerbach (Bez. Grieskirchen) ein und räumten Regale mit Markenparfum leer. Anschließend flüchteten die Täter mit der Beute in einem hellen Kombi.

Alkolenker durchschlug bei Crash eine Mauer

Peuerbach. Ein 19-jähriger Waldkirchner ist Sonntagfrüh im Bezirk Grieskirchen mit seinem Pkw zuerst von der Straße abgekommen, dann durch ein Feld gerauscht, ehe er die Hausmauer eines Einfamilienhauses durchschlug. Ein Alkotest ergab 1,62 Promille.

Die >beste Liveband der Welt< in Linz

9.000 Konzertbesucher im Donaupark

Es gibt noch Tickets für das heutige Konzert-Highlight an der Linzer Donau.

Linz. "Die beste Liveband der Welt legt den Grundstein für einen weiteren Sommernachtstraum im Linzer Donaupark", sagt Posthof-Musikchef Gernot Kremser. Musikfans aus dem ganzen Land werden heute Abend Arcade Fire im Linzer Donaupark zujubeln. Es ist das einzige Österreich-Konzert der Kanadier,

Konzerte beginnen bereits um 14 Uhr

Nicht verpassen lautet die Devise auch für das Vorprogramm ab 14 Uhr – Bands siehe Infobox rechts. Heute solle es vormittags noch regnen, danach aber auflockern. "Wir sind auf alle Fälle parallel mit gratis aufliegenden Kontingenten an Sonnencreme vs. Regenponchos gerüstet", sagt Karl Zabern vom Posthof.

Afterparty mit Leyya im Brucknerhaus-Foyer

Und hier kann man garantiert trocken feiern: Die Konzerte enden um 23 Uhr, danach wird im Brucknerhaus zu Musik von Leyya und Koenig getanzt. Gerd Janson beschallt mit Disco und House.

Die Vorjahres-Premiere war ausverkauft, für heute Abend gibt es noch Tickets für 69 Euro.



Facts zum Open Air des Jahres

Vorbands: Explosions in the Sky, Timber Timbre, Streamining Satellites, Get Well Soon Afterparty: ab 22.30 Uhr

im Brucknerhaus **Tickets:** Karten um 69 € unter www.posthof.at



Warten auf Ergebnis von Finanz-Check

Linz. Mit Spannung erwartet wird morgen im oö. Landtag der Expertenbericht über die aktuelle Finanzlage Oberösterreichs. An dieser "Startbilanz" arbeiten externe Experten, etwa Prof. Theodoro Cocca (JKU Linz) und Wolfgang Baaske (Studienzentrum für internationale Analysen), seit dem Antritt Thomas Stelzers (ÖVP).

Ergebnisse als Basis. Die daraus gewonnenen Ergebnisse sollen künftig bei der Erstellung eines ausgeglichenen Budgets als Basis dienen. Darüber sind sich zumindest ÖVP und FPÖ einig. Die Opposition übt Kritik.

Stopover-Gäste füllen die Hotels

Wels rechnet mit Ansturm von Gästen

Auch heuer rechnet die Stadt Wels mit Tausenden Gästen aus dem Norden.

Wels. 2016 kamen knapp 100.000 Gäste nach Wels.



Gastronomen rechnen im heurigen Sommer mit noch weit mehr.

Stopover. Grund für den Ansturm sind Jahr für Jahr sogenannte "Stopover-Gäste". Diese kommen nicht, um sich die Stadt Wels anzusehen, sondern um auf der Durchreise in den sonnigen Süden Rast zu machen. Die Großzahl der Durchreisenden kommt aus Norddeutschland oder skandinavischen Ländern.

Welser Gastronomen und Hoteliers rechnen dieses Jahr mit einer Verdoppelung bei der Zahl der Nächtigungen. Landtagspräsident Sigl ist sich sicher:

Starkes Land braucht starken Landtage

OÖ. Landtagspräsidenten sprechen sich klar für modernen Föderalismus aus.

Linz. Am Montag stellten in Linz die drei Landtagspräsidenten, allen voran der 1. Präsident Viktor Sigl (ÖVP), fest, dass eine erfolgreiche Region nur so stark wie ihre Landtag es sei

Best Practice. Oberösterreich sei hier ein Best-Practice Beispiel. Nirgendwo



in Österreich sind die Zahlen der Arbeitslosen so gering und die Zahl der Beschäftigten so hoch. Das zeuge eben von einer richtigen und wichtigen Landespolitik.

REGIONAL IN KÜRZE

Sommerbaustellen in der Linzer City

OÖ. An der Gruberstraße gibt es durch Belagsanierungsarbeiten noch bis Freitag Verkehrsbehinderungen. Im Zuge von Gleisarbeiten gibt es von heute bis 29. Juli Behinderungen an der Altenberger Straße.

Bachmannpreis: Publikum für OÖ

OÖ. Sie ist in Linz geboren und in Eferding aufgewachsen: Karin Peschka ist beim heurigen Bachmannpreis im ORF Landesstudio Kärnten mit dem Publikumspreis ausgezeichnet worden.

KLEINANZEIGEN



www_eBike-City_at





ANZEIGEN-BUCHUNG

Montag - Donnerstag von 9:00-17:00 Uhr telefonisch unter +43 508811-8461

per E-Mail: ooeanzeigen@oe24.at